



Compte rendu d'un groupe de 13 enfants de 8 à 10 ans et 3 parents

Un groupe s'est retrouvé à La paroisse Saint Pierre du Lac au caté à la Motte Servolex. Nous avons eu l'occasion de parler du pape, où il résidait, quelle était sa mission, ce qu'était un synode, une Eglise avec un E.

1. Où parles-tu de Jésus ?

Au caté, à l'école catholique pour certains.

Les jours de fête comme Noël, Pâques, la Toussaint sont des occasions pour parler de notre foi. Le lieu de la maison est un lieu privilégié, lors des repas en famille.

Certains parlent de Jésus avec leurs amis mais s'aperçoivent qu'ils ne sont pas beaucoup à croire en lui.

2. Que fais-tu avec d'autres amis de Jésus ?

Nous faisons du scoutisme, des jeux, des repas, des apéros, nous prions, nous nous retrouvons au caté, nous allons à la messe qui est très joyeuse avec l'orchestre.

Nous avons fait une marche nocturne qui nous a beaucoup plus.

3. Si on rêvait ?

Nous souhaitons que tout le monde soit croyant ou du moins que l'on soit plus nombreux .

Nous aimons bien les messes en plein air ainsi que les pèlerinages : nous rêvons d'activités en plein air.. Nous souhaiterions qu'il y ait une épidémie de joie plutôt qu'une épidémie de Covid.

4. Une question

Pourquoi tout le monde ne croit pas ?

Comment donner envie aux autres de nous rejoindre ?